

**Sévelin demain****« Kit Guinguette » pour soirées musette en plein air !**

Dans le cadre du processus participatif *Sévelin demain*, la Ville de Lausanne, en partenariat avec equiterre, présente un projet pilote innovant : « Le Kit Guinguette de Sévelin ». Cet aménagement éphémère en kit, dédié à l'organisation d'événements dansants en plein air, sera mis à disposition des associations lausannoises sur le petit jardin entre Les Docks et Sévelin 36. Inauguration du « Kit Guinguette » en musique le 12 mai prochain pour la Fête de la danse.

Le processus participatif *Sévelin demain*, lancé en février 2015 par la Ville de Lausanne et accompagné par equiterre, a permis d'entendre plus de 150 acteurs du quartier concernant leurs souhaits et besoins pour le Sévelin de demain. Certaines de ces aspirations sont testées le temps de la transformation du quartier : pouvoir continuer à faire vivre Sévelin et y organiser des activités festives notamment ! Pour ce faire, la Ville de Lausanne, par sa Direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, et equiterre lancent le projet-pilote du « Kit Guinguette », avec le soutien de la Confédération (à travers le programme d'encouragement de l'ARE pour le développement durable) et d'un don de la Commission vaudoise de répartition de la Loterie Romande.

**le « Kit Guinguette de Sévelin » : comment ça marche ?**

Mis à disposition des associations lausannoises pour leur permettre d'organiser des soirées dansantes en plein air sur l'espace public - petit jardin entre Sévelin 36 et les Docks - et faire danser le quartier de Sévelin durant l'été 2016, le kit comprend : piste de danse, sonorisation, transats, parasols, guirlandes colorées, supports de communication et conseils pour les démarches administratives. Sa gestion est assurée par l'association la Fièvre, skatepark à Sévelin 36.

**inauguration du « Kit Guinguette » lors d'une soirée musette**

L'inauguration du « Kit Guinguette de Sévelin » aura lieu :

jeudi 12 mai 2016, à 18h30,  
sur le petit jardin entre Sévelin 36 et les Docks,

en présence de la cheffe du service de la Jeunesse et des Loisirs, à l'occasion de la Fête de la Danse, autour d'un apéritif et d'une soirée musette. Le bal sera mené par l'Ecole de danse Valentin Meier – une belle occasion pour tester quelques pas de danses de salon !

Par cette démarche, la Ville de Lausanne entend :

- promouvoir la santé par l'activité physique et la danse en plein air, pour tous et gratuitement ;
- créer du lien social et favoriser les rencontres autour d'une activité conviviale et festive ;
- faciliter l'implication de la population pour faire vivre les espaces publics, les quartiers et la ville ;
- innover dans la manière de concevoir la ville de demain et d'animer les espaces urbains en mutation.





Pour plus d'information sur le projet urbain de Sévelin *demain*, la Ville de Lausanne, par son service d'urbanisme, et equiterre seront présents avec leur bureau mobile *Sévelin demain*.

La direction de l'enfance, de la jeunesse et  
de la cohésion sociale

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- Estelle Papaux, cheffe du service de la jeunesse et des loisirs, 021 315 62 10
- Hélène Gaillard, cheffe de projets, equiterre, 021 341 41 13

*Pour tout renseignement complémentaire :* [www.lausanne.ch/kit-guinguette](http://www.lausanne.ch/kit-guinguette)

Lausanne, le 9 mai 2016